

ENTORNO

Jorge Garbajosa, único candidato para presidir la Federación Española de Baloncesto

El próximo 21 de septiembre, la asamblea general extraordinaria deberá reelegir al exjugador el cargo. Hasta entonces, José Miguel Sierra ocupa el cargo de manera interina.

Palco23
7 sep 2020 - 14:00



Culminado el plazo de presentación de candidaturas, Jorge Garbajosa se queda solo en la carrera por la presidencia de la Federación Española de Baloncesto (FEB). El exjugador de baloncesto ha formalizado ya su candidatura para repetir en el cargo para el periodo 2020-2024 con más avales de los requeridos.

Para cumplir con los trámites legales, Garbajosa ha dimitido de su cargo al frente de la FEB. Hasta la celebración de la asamblea general extraordinaria de la entidad, que tendrá lugar el próximo 21 de septiembre, José Miguel Sierra, vicepresidente primero de la FEB y presidente de la Federación Aragonesa de Baloncesto, ocupa la presidencia de la FEB de manera interina.

PALCO23

Garbajosa ha sido el único que ha formalizado su candidatura a la presidencia de la FEB, una vez culminado el plazo de presentación hoy a la una del mediodía. Así, optará en solitario a la presidencia en la asamblea general extraordinaria de la FEB, en la que también se elegirán los miembros de la comisión delegada.